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Zitat von weam 

Wenn man seit letztem Sommer 35 Millionen sicher hat, lässt es sich dann doch leichter
planen. Hach ja, Mal ne Summe von wenigstens der Hälfte der 35 Millionen. 

Genau und ich denke der großherzige Uli wird einem Teil im Winter bereits vorstrecken damit
der VFB Investieren kann!
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